

## La mission de Jésus Christ : l'Expiation

Tel qu'il est utilisé dans les Écritures, le terme « expier » signifie subir la peine pour les péchés, enlevant ainsi au pécheur **repentant** les effets du péché et lui permettant de **se réconcilier avec Dieu**.

La mission de Jésus a été l'Expiation. Cette mission lui appartenait, à Lui seul. Jésus Christ était le seul à pouvoir offrir volontairement sa vie et à la reprendre (voir Jean 10, 14-18). Les conséquences glorieuses de son Expiation ont été infinies et éternelles. Il a enlevé son aiguillon à la mort et, grâce à lui, **le chagrin que suscite le tombeau est devenu temporaire**, 1 Corinthiens 15, 54-55.

Sa responsabilité face à l'Expiation était connue avant même la Création et la Chute. Elle devait non seulement pourvoir à la résurrection et à l'immortalité de toute l'humanité, mais aussi nous permettre de recevoir le pardon de nos péchés, aux conditions qu'il a établies. C'est ainsi que son Expiation a ouvert la voie nous permettant d'être éternellement unis à Dieu. Nous considérons cette perspective comme étant la Vie Éternelle, le plus grand don de Dieu à l'homme.

Mais pourquoi **seul** Jésus était capable d'accomplir l'Expiation et pourquoi devrait-il **versé son Sang par le sacrifice suprême** ?

1. La Bible nous enseigne que le sang c'est l'âme des êtres vivants, confère Genèse 9, 4-6 et Deutéronome 12,23. Le récit de la création même implique la distinction de nature entre **le corps formé de la terre**, et **l'âme formée par le souffle, l'esprit de Dieu** et renferme par conséquent le germe de l'idée d'immortalité, (Genèse 2, 7). C'est encore le souffle qui retourne à Dieu, après que la poudre soit retournée dans la terre, (Ecclésiaste 12, 7).

Ce qui revient à dire que pour communier avec Dieu, c'est le sang le plus indiqué. En d'autres termes, c'est le sang qui peut apaiser Dieu et c'est par le sang que l'Homme peut se faire entendre et se faire pardonner par Dieu. « D'ailleurs, selon la Loi, presque tout est purifié par le sang, et sans effusion de sang il n'y a point de rémission » (Hébreux 9, 22).

2. Nombres 18, 17 nous précise aussi que c'est le sang des " premiers-nés de la vache, de la brebis et de la chèvre" qui sera versé sur l'autel pour l'apaisement de Dieu, car ils sont considérés "saints". Et c'est qui se passait dans la première Alliance entre Dieu et les Hommes, (Exode 24, 8).

Dieu est saint et Il ne pourrait accepter que les choses saintes, (1 Pierre 1, 16).

3. Dans Luc 1, 35, l'Ange Gabriel avait déjà confié à la Vierge Marie que l'enfant qu'elle va porter selon la vertu du Saint Esprit est un "être saint", c'est-à-dire Jésus, Fils de Dieu. Selon Luc 2, 7, il est dit aussi que Jésus est "Premier-né" de Marie. Et Jésus Lui-même d'ajouter : « C'est pourquoi, en entrant dans le monde, le Christ dit : Tu n'as voulu ni sacrifice ni oblation ; mais tu m'as façonné un corps. Tu n'as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour les péchés. Alors j'ai dit : Voici, je viens, car c'est de moi qu'il est question dans le rouleau du livre, pour faire, ô Dieu, ta volonté » (Hébreux 10, 5-7).

Sous forme de testament, Jésus déclare dans Jean 6, 54, et dans Hébreux 9,15 qu'il offre à l'humanité le Vie Éternelle par sa Chair et son Sang. Et c'est par ce même testament que Jésus établit la nouvelle Alliance, en rachetant du même coup les transgressions de la première Alliance. « Il fit de même pour la coupe après le repas, disant : " Cette coupe est la **nouvelle Alliance en mon sang**, versé pour vous" » (Luc 22, 20).

4. Mais un testament ne rentre en vigueur qu'après le mort constatée du testateur (Hébreux 9, 17). Donc la mort de Jésus était une exigence.

Dans Lévitique 17, 11, il est mentionné que c'est le sacrifice du sang qui expie pour la vie. Or il y a deux sortes de vie : la vie de la chair qui est expiée par le sang des animaux et la Vie Éternelle qui est accordée par le Sang de Jésus. Ainsi, dans la première Alliance, le sacrifice des animaux ne procurait aux Hommes que la pureté de la chair, tandis qu'avec la nouvelle Alliance, c'est le Sang de Jésus versé sur la croix qui nous permet d'avoir la rémission de nos péchés. « En effet, du sang de taureaux et de boucs est impuissant à enlever des péchés » (Hébreux 10, 4) ; « Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang a la vie éternelle ; et je le ressusciterai au dernier jour » (Jean 6, 53-54).

Ce qui voudrait dire qu'après **l'unique sacrifice du Christ**, ceux des animaux ne vous **offriront que de la viande à manger** ou à **adorer d'autres dieux** qui **sont incapables de vous garantir la Vie Éternelle**.

5. Pour nous résumer, nous pouvons dire que Jésus Christ, Fils unique de Dieu, Premier-né de la vierge Marie par la vertu du Saint Esprit, ayant vécu sur Terre sans tache et sans reproche (1 Pierre 1, 18-20), a accompli sa mission divine sur Terre, en offrant sa propre vie à son Père pour racheter nos péchés, accomplissant du même coup la volonté de son Père.

En versant son sang sur la croix, Jésus a aboli l'exigence de sacrifices continuels d'animaux de l'Ancienne Alliance. Le sang de ces animaux ne suffisait pas pour couvrir les péchés du peuple, sauf de manière temporaire et partiel, parce que les péchés contre un Dieu Saint, Unique et Éternel exigent un sacrifice saint, unique et éternel. « Car par une oblation unique il a rendu parfaits pour toujours ceux qu'il sanctifie » (Hébreux 10, 14).

L'invocation du Sang sacré du Seigneur Jésus Christ, vous :

- délivre du péché ;
- protège contre les esprits maléfiques ;
- évite la mort subite ou prématurée ;
- évite les maladies graves et redoutées.

Bien sûr cela est possible si vous respecter **scrupuleusement** et **intégralement** les commandements et enseignements du Christ. Le Sang sacré de Jésus a un pouvoir inégalable, incomparable, invincible et est éternel.

Joseph Smith, le prophète, a résumé l'importance de l'Expiation. Il a dit : « Les principes fondamentaux de notre religion sont le témoignage des apôtres et des prophètes concernant Jésus Christ, qu'Il est mort, a été enseveli et est ressuscité le troisième jour et est monté au ciel ; et toutes les autres choses qui ont trait à notre religion n'en sont que des annexes. »

« Resplendissement de sa gloire, effigie de sa substance, ce Fils qui soutient l'univers par sa parole puissante, **ayant accompli la purification des péchés**, s'est assis à la droite de la Majesté dans les hauteurs, **devenu d'autant supérieur aux anges** que le nom qu'il a reçu en héritage est incomparable au leur. Auquel des anges, en effet, Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, moi, aujourd'hui, je t'ai engendré ? Et encore : Je serai pour lui un père, et lui sera pour moi un fils. Et de nouveau, lorsqu'il introduit le Premier-né dans le monde, il dit : **Que tous les anges de Dieu l'adorent** » (Hébreux 1, 3-6).

Hébreux 10, 26 : Car si nous péchons volontairement, **après avoir reçu la connaissance de la vérité, il n'y a plus de sacrifice pour les péchés**.

Puisque la mission de Jésus consistait essentiellement à sauver par sa mort les hommes de leurs péchés, non seulement Jésus prévoyait sa mort, mais encore que celle-ci Lui apparaissait d'entrée de jeu comme le but même de sa venue sur terre. Cela est corroboré par la prophétie de Isaïe au chapitre 53.

Jésus Christ était le seul capable d'accomplir l'Expiation pour toute l'humanité. Grâce à son Expiation, tout le monde ressuscitera et les personnes qui **obéissent à son Évangile** recevront le don de la Vie Éternelle avec Dieu.